GRAND SUD FRANCE - MONDE | FAITS DIVERS | SPORTS | SANTÉ | TV-PEOPLE | LOISIRS | A

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Ramonville-Saint-Agne

L'ADEC-Nord/Sud en Andorre

Publié le 06/11/2015 à 03:51



L'Agence pour le Développement économique et culturel Nord-Sud, association ramonvilloise, s'est rendue en Andorre les 28 et 29 octobre. Ce déplacement s'inscrit dans le cadre d'une coopération de longue date entre l'ADEC-NS et la Principauté d'Andorre avec notamment trois dîners débats organisés à Toulouse, trois rencontres économiques entre les acteurs économiques de Midi-Pyrénées et d'Andorre et cinq missions multisectorielles ayant eu lieu en direction du pays. À tout cela, s'ajoute l'organisation de cinq visites ministérielles par l'ADEC-NS. Ces événements ont contribué au dynamisme des relations entre Midi-Pyrénées et l'Andorre et ont notamment abouti à des actions concrètes dans divers domaines : santé. transport, bâtiment, vins, etc.

Durant ce voyage, son président Gilbert Salinas a rencontré le chef du gouvernement andorran Antoni Marti ainsi que la présidente de la chambre de commerce Pilar Escaler-Penella. Pour ce déplacement, G. Salinas était accompagné d'une délégation de six chefs d'entreprise représentant : Spie Batignolles Energie, Cardette&Huet et Egis Avia, II a été guestion du renforcement des liens unissant la région Midi-Pyrénées avec l'Andorre voisine.

À l'issue de cette réunion, a été émise l'idée de la venue d'Antoni Marti à Toulouse afin d'évoquer les nouvelles opportunités offertes par l'évolution de la législation andorrane aux acteurs de notre région.